
  

Questions de l’opposition
Conseil Municipal du mardi 8 juin 2021

1, L’état de la voirie (chaussée et trottoirs) est un souci constant dans 
une ville, c’est à la fois une question de confort et de sécurité pour les 
usagers. Des habitants nous ont fait remarquer entre autre l’état de la 
chaussée très défoncée rue Anatole France. Nous savons bien sûr que 
des travaux doivent avoir lieu sur la friche Leclerc et qu’il fallait donc 
attendre que ceux-ci aient lieu pour réparer la route, où en sommes-
nous concernant ce projet ?

Le marquage au sol est lui aussi très important puisque garant du 
respect des règles de circulation, il est quasiment effacé sur certaines 
routes (exemple : rue Jules Guesde), quelle est l’organisation 
concernant le rafraîchissement du marquage au sol ? Cela sera-t-il fait 
prochainement ?
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2, Stores à la salle Michel Berger

La salle Michel Berger est actuellement dépourvue de stores, ce qui 
a amené certains utilisateurs à scotcher des panneaux de carton aux 
fenêtres, panneaux qui ne sont pas très esthétiques ni pratiques à 
mettre et à enlever suivant les besoins de l’usager.

Est-il prévu d’installer des stores ou des rideaux prochainement ?
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3, L’état du cimetière de Lumbres

Nous sommes nombreux à nous être rendus au cimetière en ce mois de mai et à 
nous être interrogés sur l’état désolant du cimetière concernant :

- l’état de certaines allées secondaires (chaussée défoncée)
- le grand nombre de mauvaises herbes dans les allées  (y compris au pied des 

nouveaux murs en béton et dans les zones gravillonnées et bâchées) et dans les 
espaces verts (ex : jardin du souvenir)

- le grand nombre de tombes manifestement abandonnées et en très mauvais état
- cetains travaux restés non terminés : emplacement de l’ancienne fontaine et rampe 

de l’escalier notamment.

Il nous semble regrettable qu’après avoir dépensé plus de 150 000€ en 2019-2020 
pour changer notre grille historique, arracher des haies, construire des murs en 

béton et installer des caméras, il ne soit pas possible à la municipalité  de s’acquitter 
de l’entretien courant du cimetière concernant l’état des allées, la gestion des 

mauvaises herbes et la reprise des tombes délabrées par la municipalité.

Qu’est-il prévu de faire concernant ces différents sujets ?



  

Quelques photos récentes 
du cimetière : 



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  



  

Ancien et nouveau portail
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